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 Das International Office 
Domstraße 8 17489 Greifswald Tel.: +49 3834 420 1145 incoming@uni-greifswald.de https://www.uni-greifswald.de/international  Öffnungszeiten in der Vorlesungszeit: Dienstag:  9:30–12:00 Uhr und 14:00–16:00 Uhr Donnerstag:  9:30–12:00 Uhr und 14:00–16:00 Uhr  Öffnungszeiten in der Vorlesungsfreien Zeit: Dienstag:  9:30–12:00 Uhr und 14:00–16:00 Uhr Donnerstag:  9:30–12:00 Uhr  

Folgen Sie uns auf Facebook: facebook.com/greifswald.international  Teilen Sie Ihre Erlebnisse mit den Hashtags: #GreifswaldInternational  #UniGreifswald  #wissenlocktmich 
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 Willkommen an der Universität Greifswald!  In diesem Heft finden Sie viele praktische Informationen, die Ihnen in den ersten Tagen in Greifswald und auch später während Ihrer Studienzeit hel-fen werden. Wenn Sie weitere Fragen haben, kommen Sie persönlich im International Office vorbei. Wir beraten Sie gerne!  Bitte schauen Sie gleich in den ersten Tagen im International Office vorbei. Das International Office veranstaltet über das gesamte Jahr zusammen mit ESN LEI Greifswald, einer Gruppe von freiwilligen studentischen Helfern, viele Veranstaltungen für internationale Studierende. Wir erklären Ihnen gerne welche Events in den nächsten Tagen anstehen und wie Sie sich dafür anmelden können.  Welcome to the University of Greifswald!  In this booklet you will find practical information that will help you during your first days in Greifswald and also later during your studies. If you have further questions you can visit us at the International Office. We ware hap-py to help you! Please come visit the International Office after your arrival. The Internation-al Office, together with ESN LEI Greifswald, a group of voluntary student tutors, hosts several events for international students. We will inform you about upcoming events and how to register for them. 



 

 
„LEI“ - diese drei Buchstaben stehen für „Lokale Erasmus Initiative“.  Wir sind eine Gruppe von Greifswalder Studierenden, die für internati-onale Studierende viele Events in Greifswald organisiert. Dazu gehö-ren die regelmäßigen „Stammtische“, Bowling, Karaoke, das Internati-onal Dinner, Ausflüge nach Berlin und auf die Ostseeinseln, sowie natürlich auch Partys. Weitere Infos findet ihr bei Facebook, Instagram und auf unserer Website („ESN LEI Greifswald“) - wir freuen uns darauf euch kennen zu lernen!  „LEI“ means „Local Erasmus Initiative“. We are a group of students from Greifswald that organizes multiple events in town for all internati-onal  students. Among these events are regular „Stammtische“, bowling, karaoke, the International Dinner, trips to Berlin and the nearby is-lands of the Baltic Sea, and of course also partys. You can find more information on Facebook, Instagram and our website („ESN LEI Greifswald“). We are already looking forward to get to know you! 

ESN LEI Greifswald 
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� Nutzer-Account aktivieren / Activating your user-account � Mietvertrag unterschreiben / Signing the rental contract � Einwohnermeldeamt („Amt für Bürgerservice“) / Registration in Greifswald at the Einwohnermeldeamt � Ggf. Bankkonto eröffnen + Krankenversicherung abschließen / Opening a bank account + health care insurance  � Aufenthaltstitel beantragen / Applying for a residence permit  � Learning Agreement � Treffen mit dem/der Fachkoordinator/in / Meeting your depart-mental coordinator � Bibliotheksausweis aktivieren / Activating your library card  � Anmeldung für Deutschkurse / Registration for German courses � Fahrrad kaufen / Buying a bike 

Bleiben Sie mit den folgenden Checklisten immer aktuell. Informationen zu den einzelnen Punkten erhalten Sie auf den Seiten dieses Hefts oder im International Office. Keep yourself updated with the following checklists. Information on the indi-vidual points is provided in this brochure or at the Intnerational Office. 

Checklists 

Nach der Ankunft / Upon Arrival   
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 Checklists Im Semester / During the semester 

Vor der Abreise / Before Departure 
� Prüfungsanmeldung / Registration for exams  � Mietvertrag kündigen: 3 Monate vor Abreise / Quitting the rental contract: 3 months before departure 

� Prüfungsscheine im Prüfungsamt abgeben / Handing in examina-tion results at the Examination‘s Office � Confirmation of Stay: Bescheinigung der tatsächlichen Dauer des Studienaufenthalts für Ihre Heimatuniversität im International Office abholen / Picking up the certificate for your approved dates of stay in Greifswald at the International Office � Zimmerübergabe im Wohnheim: Termin mit dem Hausmeister ausmachen (14 Tage vor Abreise) / Check-out at dormitories: Make an appointment with the caretaker (14 days before depar-ture) � Abmeldung beim Einwohnermeldeamt / Deregistration at the Ein- wohnermeldeamt � ggf. Bankkonto schließen / Closing the bank account � Ggf. Krankenversicherung kündigen / Quitting health care insu-rance � Transcript of Records erhalten / Receiving Transcript of Records 
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Internet 1) Eduroam (W-LAN) Sie können sich an allen weltweit teilnehmenden Einrichtungen mit Ihrer persönlichen Nutzerkennung einloggen. In Greifswald muss zusätzlich ein Zertifikat aktiviert werden. Konfiguration von Eduroam 1. Zertifikat herunterladen (den Link haben Sie per E-Mail erhalten) 2. Mit geändertem Passwort anmelden Bei Problemen wenden Sie sich bitte an das Rechenzentrum. https://rz.uni-greifswald.de 2) Internet in den Wohnheimen (mit LAN Kabel) In den Wohnheimen gibt es keinen W-LAN Zugriff. Sie benötigen ein LAN Kabel und Ihre Zugangsdaten um ins Internet zu kommen. Bitte besuchen Sie beim ersten Einloggen zuerst die Seite https://uni-greifswald.de. Sie werden automatisch nach Ihrem (geänderten) Passwort gefragt.  Weitere Informationen finden Sie hier: https://rz.uni-greifswald.de/wohnheime 

Nutzer-Account / Log-In Mit Ihren Log-In Daten können Sie sich an allen Arbeitsplätzen in den Bib-liotheken anmelden, sowie kostenfrei ins W-LAN der Universität einloggen. Ihre E-Mails des Universitätsaccounts können Sie hier abrufen https//:groupware.uni-greifswald.de  Bitte prüfen Sie regelmäßig Ihren Posteingang. Aktivierung des Nutzer-Accounts Sie erhalten Ihre Zugangsdaten mit Ihrer Immatrikulationsbescheinigung. Diese müssen Sie aktivieren und das Kennwort ändern. Anschließend müssen Sie sich erneut einloggen. Die Freischaltung kann bis zu einer Stunde dauern.  >> Beim ersten Einloggen: https://ums.uni-greifswald.de 

Die ersten Schritte in Greifswald / First Steps 



7 

    

1) Eduroam (wi-fi) You can access eduroam with your personal details at all participating insti-tutions worldwide. In Greifswald you need to download a certificate. 
Configuration of Eduroam 1. Download the certificate (you received a link by email) 2. Log in using your changed password If you have problems, contact the University IT centre. https://rz.uni-greifswald.de 2) Internet in the Dorms There is no wifi in the dorms, you need a LAN cable and your personal account data from the University to log in to the internet. On first time ac-cess, please go to the site https://uni-greifswald.de. You will automatically be asked to enter your (updated) password.  Further information can be found here: https://rz.uni-greifswald.de/wohnheime   

Internet 

User-Account / Log-In Your log-in details can be used at the library’s working places as well as to log-in to the university’s free wifi network.  You can access your University account’s Emails at  https://groupware.uni-greifswald.de.  Please check your incoming emails regularly. Activating your User-Account You receive your log-in details with your Certificate of Immatriculation. Acti-vate your account and change the password. Afterwards you have to log in again using the new details. Note that activating the account can take up to 1 hour.   >> First time Log-In: https://ums.uni-greifswald.de 

Die ersten Schritte in Greifswald / First Steps 
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Anmeldung im Amt für Bürgerservice 

Wohnheim (Studierendenwerk)  Das Studierendenwerk vermietet Ihnen den Platz im Wohnheim. Den Miet-vertrag müssen Sie dort im Büro unterschreiben. Vergessen Sie nicht den Vertrag rechtzeitig zu kündigen! Geben Sie am besten bereits bei Unter-schrift an, wann Sie wieder abreisen wollen (Endmonat eintragen). In Deutschland gilt eine gesetzliche Kündigungsfrist von 3 Monaten.   Wohnheimtutoren Bei Fragen zu Ihrem Wohnheimzimmer hilft Ihnen Ihr Wohnheimtutor. Die Kontaktdaten finden sie online:  http://studwerk.hochschule-stralsund.de/wohnen/wohnheimtutoren/ 

Zu Beginn Ihres Aufenthaltes in Greifswald müssen Sie sich innerhalb von einer Woche im Amt für Bürgerservice („Einweohnermeldewesen“) melden. Dazu benötigen Sie: • einen gültigen Reisepass/Personalausweis,  • Bescheinigung des Vermieters über den gültigen Mietvertrag (Wohnungsgeberbescheinigung)  Zwei Wochen nach Ihrer Anmeldung erhalten Sie dann per Post Ihre Steu-er-Identifikationsnummer - bewahren Sie diese bitte auf und werfen Sie den Brief nicht weg!  Vergessen Sie nicht, sich vor Ihrer Abreise im Amt für Bürgerservice auch wieder abzumelden! 

Die ersten Schritte in Greifswald / First Steps 

Adresse: Am Schießwall 1–4 17489 Greifswald   
Öffnungszeiten / Opening hours:   Mo/Mon: 10:30–12:00 Uhr Di/Tue:    10:30–12:00 Uhr und 14:00–17:00 Uhr Do/Thu:  10:30–12:00 Uhr und 14:00–16:00 Uhr 

Adresse:   Markt 15 17489 Greifswald 
Öffnungszeiten  Di:  09:00–12:00 Uhr und 14:00–18:00 Uhr Mi: 09:00–12:00 Uhr Do: 09:00–12:00 Uhr und 14:00–16:00 Uhr Fr: 09:00–12:00 Uhr 
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At the beginning of your stay in Greifswald you have to register at the Registration Office (“Amt für Bürgerservice”) in Greifswald within a week. You need: • a valid ID/passport, • confirmation of your rental contract by your landlord (Wohnungsgeberbescheinigung)  After two weeks you will receive a Steuer-Identifikationsnummer in your mail. Plea-se keep the letter and do not throw it away!  Do not forget to deregister before departing from Greifswald!  

Registration in Greifswald 

Die ersten Schritte in Greifswald / First Steps 

Adresse: Am Schießwall 1–4 17489 Greifswald   
Opening hours:   Mon: 10:30–12:00  Tue:    10:30–12:00 and 14:00–17:00  Thu:  10:30–12:00 and 14:00–16:00 

Address:   Markt 15 17489 Greifswald 
Opening hours:   Thu:  09:00–12:00 and 14:00–18:00  Wed: 09:00–12:00  Thu: 09:00–12:00 and 14:00–16:00  Fri: 09:00–12:00  

Dormitories (Student Affairs) If you are renting a room in a dormitory of Student Affairs, you have to sign the contract at their office. Don‘t forget to cancel your contract in good time! Fill in the end of your rental contract already when signing it (end month). There is a legal cancellation period of 3 months in Germany.  Dormitory Tutors If you need any help concerning your dorm rooms, your dorm tutors will help you. You find their contact details online:  http://studwerk.hochschule-stralsund.de/wohnen/wohnheimtutoren/  
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Bankkonto eröffnen 

In Deutschland ist die Krankenversicherung Pflicht. Sie benötigen sie, um sich an der Universität Greifswald einzuschreiben.  Bei EU-Bürgern reicht als Nachweis die European Health Care Insurance (blue card).  Nicht-EU-Bürger müssen nach Ihrer Ankunft in Greifswald eine Kranken-versicherung abschließen. Benötigte Dokumente: • Meldebescheinigung vom Einwohnermeldeamt • Immatrikulationsbescheinigung • Ausweis oder Reisepass • 1 biometrisches Foto • Bankkonto mit IBAN-Nummer 

Krankenversicherung abschließen 

Für Studierende bieten Banken kostenfreie Girokonten an. Mit einer ec-Karte können Sie Bargeld abheben oder bargeldlos bezahlen. Kreditkarten werden in Deutschland nicht so häufig akzeptiert, wie in anderen Ländern.   EU-Bürger können ihr Heimatkonto in Deutschland nutzen. Unter folgen-den Bedingungen sollten Sie erwägen ein deutsches Bankkonto zu eröff-nen: 1) Sie mieten ein Zimmer im Studierendenwohnheim und 2) die Wäh-rung Ihres Bankkonto ist nicht Euro (z.B. Britische Pfund) und/oder Ihre Bank lässt ein Lastschriftverfahren aus Deutschland nicht zu. Hier können Sie validieren, ob Ihr aktuelles Bankkonto den Anforderungen entspricht: https://www.iban-rechner.de/iban_validieren.html  Studierende aus Nicht-EU-Staaten müssen ein deutsches Bankkonto eröffnen. Benötigte Dokumente zur Eröffnung des Bankkontos: • Meldebescheinigung vom Einwohnermeldeamt • Immatrikulationsbescheinigung • Ausweis oder Reisepass • Steuer-ID (die Steuer-Nummer erhalten Sie per Post nach der Anmel-dung in Greifswald) 

Die ersten Schritte in Greifswald / First Steps 



11 

 
Opening a bank account Banks in Germany offer free bank accounts for students. With an ec-card you can withdraw cash and pay cash-free. Credit cards are not as widely used in Germany as in other countries.   EU-citizens can use their foreign bank accounts in Germany. Under the following circumstances you should consider opening a bank account: 1) You rent in one of the dormitories and 2) your bank account‘s currency is not in Euro (e.g. British pound) and/or your bank does not allow direct de-biting with Germany.  Please validate here if your bank account matches the requirements: https://www.ibancalculator.com/iban_validieren.html 

 Students from non-EU countries need to open a bank account at a Ger-man bank.  Required documents for opening the bank account: • Registration certificate from the Local Registration Office • Immatriculation certificate • ID/Passport  • Steuer-ID (you receive a letter with your tax ID number after your re-gistration in Greifswald) 

Die ersten Schritte in Greifswald / First Steps 

Health Care Insurance 
In Germany health insurance is compulsory. You need it to enrol at the University of Greifswald.  EU-citizens need the European Health Care Insurance (blue card) as a proof for their health care insurance. Non-EU citizens have to take out health care insurance with a German health care provider. Required documents: • Registration certificate from the Local Registration Office • Immatriculation certificate • ID/Passport • 1 biometric picture • Bank account with IBAN number 
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Visum Die ersten Schritte in Greifswald / First Steps 
EU-Bürger können visumsfrei in Deutschland einreisen.  Als Studierende aus Nicht-EU-Staaten müssen Sie vor Ihrer Anreise klä-ren, ob Sie ein Studentenvisum beantragen müssen. Dies hängt von Ih-rem Heimatland ab. Beantragen Sie dann ein Visum für einen längerfristi-gen Aufenthalt. Informieren Sie sich bei einer deutschen Vertretung in Ih-rem Heimatland, welche Dokumente Sie für den Visumsantrag einreichen müssen.   Allgemeine Informationen unter: https://www.auswaertiges-amt.de  Die Beantragung eines Visums  ist meistens ein sehr langer Prozess, der sich über Monate hinziehen kann. Fangen Sie daher rechtzeitig mit der Beantragung an! Aufenthaltstitel für Studierende aus Nicht-EU-Staaten 
Studierende aus Nicht-EU-Staaten müssen direkt nach der Anmeldung im Amt für Bürgerservice eine Aufenthaltserlaubnis zu Studienzwecken bean-tragen.  Von der Ausländerbehörde erhalten Sie einen Antrag auf Erteilung der Aufenthaltserlaubnis. Bringen Sie diese Dokumente/Nachweise mit: • Immatrikulationsbescheinigung • Reisepass • Meldebescheinigung vom Amt für Bürgerservice • Nachweis über die Krankenversicherung • 2 biometrische Passbilder • Mietvertrag • Gebühr für den Aufenthaltstitel: 110 EUR • Nachweis über ausreichende finanzielle Mittel von mindestens 720 Euro im Monat während Ihres gesamten Aufenthaltes. Der Nachweis kann durch entweder 1) einen Stipendiennachweis oder 2) ein Sperr-konto in Deutschland erbracht werden.  Informationen zum Sperrkonto unter: https://www.auswaertiges-amt.de/en/einreiseundaufenthalt/02-lernen-und-arbeiten/sperrkonto-seite 
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 Die ersten Schritte in Greifswald / First Steps Visa EU-citizens are allowed to enter Germany without a visa.  Students from Non-EU states have to clarify before their departure to Greifswald if they have to apply for a student visa. This depends on your nationality. The German consulates and embassies will inform you about the required documents to be handed in.  General information can be found here: https://www.auswaertiges-amt.de  The application for a visa often takes rather long. Make sure to apply in well advance before your stay in Greifswald! 

Students from non-EU countries must apply for a residence permit for academic purposes at the Local Registration Office after their registration in Greifswald. At the Local Registration Office you will be handed the  application form for the residence permit. Bring the following documents/certificates: • enrolment certificate • passport  • valid registration certificate (Meldebescheinigung) • proof of health insurance coverage • 2 biometric passport photos • rental contract • fee for the residence permit: 110 EUR • proof of financing of at least 720 EUR per month during your stay through 1) a proof of scholarship grant or 2) a blocked account.  Informationen about the blocked account: https://www.auswaertiges-amt.de/en/einreiseundaufenthalt/02-lernen-und-arbeiten/sperrkonto-seite 

Residence Permits for Students from Non-EU countries 
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Um das Learning Agreement zu erstellen und sich zu Kursen zu informie-ren, können Sie das Online-Vorlesungsverzeichnis der Universität Greifs-wald nutzen.  Treffen mit dem Fachkoordinator: Treffen Sie sich zum Semesterbeginn mit den jeweiligen Fachkoordinato-ren. Vereinbaren Sie individuell einen Termin. Eine Liste finden Sie online unter: https://uni-greifswald.de/international. Besprechen Sie Ihre im Learn-ing Agreement festgelegten Kurse und bei Bedarf Änderungen des Learn-ing Agreements.  Ausnahme: Studierende der Germanistik erhalten per E-Mail eine Einladung für einen offiziellen Termin zur Beratung im Institut Germanistik mit Ihrer Fachkoordinatorin.  Änderungen am Learning Agreement Beachten Sie bitte, dass Änderungen am Learning Agreement innerhalb der ersten 4 Wochen nach dem Semesterbeginn gemacht werden sollen!  
Prüfungsanmeldung  
Am Ende der Vorlesungszeit finden die Prüfungen statt. Zu den Prüfungen melden Sie sich mit dem Formular zur Prüfungsanmeldung an. Das Formular finden Sie auf der Incoming-Seite unter „Studieren in Greifswald“: https://uni-greifswald.de/international. Das Formular dient als Grundlage für das Transcript of Records.   Transcript of Records  Sie geben die erworbenen Leistungsscheine im Zentralen Prüfungsamt ab, welches das Transcript of Records erstellt. Das International Office schickt Ihnen eine Kopie per E-Mail und das Original an die Heimatuniversi-tät. Dies kann bis zu 6 Wochen dauern. 

Learning Agreement An der Universität 
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Learning Agreement To create your Learning Agreement and learn more about our courses, please use the online lecture timetable of the University of Greifswald.   Meeting your Departmental coordinator: At the beginning of the semester, please arrange an individual appoint-ment with your respective departmental coordinator. You can find a list online at: http://www.uni-greifswald.de/international. You can discuss your lectures as specified in the Learning Agreement and make changes if re-quired. Exception: Students of German Studies receive an email-invitation for an official appointment with their departmental coor-dinator at the Institute of German Studies.  Changes to Learning Agreement Please be aware that Changes to the Learning Agreement have to be made during the first four weeks after the beginning of the semester! 
Registration for exams Examinations take place at the end of the lecture period. For the registra-tion, please use the form Examination registration for exchange stu-dents available on our webpage for incoming students at “Studying in Greifswald“: http://www.uni-greifswald.de/international. This form is the basis for your Transcript of Records.  Transcript of Records  Please hand in the records of achievements to the Central Examinations Office, where your Transcript of Records will be issued. The International Office will send you a copy via email and the original form to your home university. This can take up to 6 weeks. 

At the University 
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 An der Universität 
Intensivkurs Deutsch Der kostenlose Intensivkurs vor Beginn des Studiums hilft Ihnen beim Ein-leben in Deutschland. Organisiert sind die Sprachkurse vom Lektorat Deutsch als Fremdsprache. Unterrichtszeiten Montag: 14:00–15:30 Uhr und 16:00–17:30 Uhr Dienstag bis Freitag: 9:00–10:30 Uhr und 11:00–12:30 Uhr Der Kurs schließt mit einer Abschlussprüfung ab. Für die erfolgreiche Teil-nahme am Intensivkurs erhalten Sie 3 ECTS Punkte.  Deutschkurse Sie haben die Möglichkeit während des Semesters an studienbegleitenden Deutschkursen teilzunehmen. Unter bestimmten Voraussetzungen erhalten die Teilnehmenden für den Kurs ECTS-Punkte. Deutschkurse müssen neben den Fachkursen im Learning Agreement dokumentiert werden. Kursniveaus • Anfänger A2 (4 SWS) • Mittelstufe B1 (3 SWS) • Oberstufe C1 (3 SWS) • Fachsprachkurs: Wissenschaftliches Arbeiten Niveau ab B2 (3 SWS) Einschreibung Die Einschreibung findet immer zu Semesterbeginn im Lektorat Deutsch als Fremdsprache statt. 

Anmeldung für Deutschkurse 

Lektorat Deutsch als Fremdsprache  Mirjam Herklotz Ernst-Lohmeyer-Platz 3, 1. Etage Raum 1.01 17489 Greifswald Tel.: +49 3834 420 3407 herklotzm@uni-greifswald.de  Weitere Informationen unter: https://germanistik.uni-greifswald.de/institut/arbeitsbereiche/lektorat-deutsch-als-fremdsprache/semesterbegleitende-deutschkurse 
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Intensive German Language Course Your free of charge intensive German language course before the start of the semester will help you to communicate in Germany. Classes are orga-nized by the Lektorat Deutsch als Fremdsprache. Teaching hours: Monday: 14:00-15:30 and 16:00-17:30 Tuesday to Friday: 9:00-10:30 and 11:00-12:30  The intensive language course finishes with an examination. Successful participation is awarded with 3 ECTS points.  Language courses during the semester You have the opportunity to take German courses during the semester. Under certain preconditions you may be able to earn ECTS points. If you choose to participate in a German language course, please be sure to in-clude it in your Learning Agreement. Courses • Beginner A2 (4 SWS) • Intermediate B1 (3 SWS) • Advanced C1 (3 SWS) • Technical Language course: Academic Skills B2/C1 (3 SWS) Registration At the beginning of the semester, you can register at the Lektorat Deutsch als Fremdsprache.     See left side for contact details and adress. 

Registration for German Courses At the University 
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Die Bibliotheken bieten Führungen und Kurse zur wissenschaftlichen Recherche an.  The libraries offer tours and seminars on doing research.  Information: http://ub.uni-greifswald.de  Nutzerausweis / Library Card Ihr Studierendenausweis ist gleichzeitig der Nutzerausweis für die Bibliotheken. Für die Nutzung der Bibliothek muss dieser aktiviert werden. Wenden Sie sich dafür bitte an die Servicetheke der Zentralen Universitätsbibliothek (Personalausweis oder Reisepass erfor-derlich). In den Bibliotheken können Sie scannen (USB Stick mitbringen), drucken und kopieren. Laden Sie dazu Guthaben auf ihren Studierendenausweis (Automat in der Men-sa). Your student ID functions as your library card. You need to activate it at the service desk of the Zentrale Universitätsbibliothek (ID/passport required). You can make scans (bring a USB flash drive) and copy and print. Add credit to your student ID at one of the cafeterias. 

Bibliotheken und PC-Pools  Libraries and computers  
Zentrale Universitätsbibliothek  Berthold-Beitz-Platz Felix-Hausdorff-Straße 10 Montag bis Freitag: 8:00–24:00 Uhr Samstag und Sonntag: 9:00–24:00 Uhr (Servicezeiten kürzer, short service hours) 

Bereichsbibliothek Campus Loeffler-Straße  Ernst-Lohmeyer-Platz 4 Montag bis Freitag: 8:00–24:00 Uhr Samstag und Sonntag: 9:00–24:00 Uhr (Servicezeiten kürzer, short service hours)  

• PC-Pool der Rechts- und Staatswissen-schaftlichen Fakultät  (Friedrich-Loeffler-Straße 70) • Universitäts-Rechenzentrum  (Felix-Hausdorff-Straße 12)   

• PC-Pool im Audimax  (Rubenowstraße 1) • Büro des AStA  (nur drucken / print only) (Friedrich-Loeffler-Straße 28) 

Weitere Arbeitsplätze mit PC & Internet Work spaces with PCs and internet access 

An der Universität / At the University 
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 Willkommen in der Fahrradstadt Welcome to the Bike City! 
Sie werden feststellen, dass Fahrradfahren die schnellste, günstigste und belieb-teste Art der Fortbewegung in Greifswald ist. Wir haben ein paar Ideen gesam-melt, wo Sie günstig ein Fahrrad leihen oder kaufen können. You will notice soon that riding a bike is the fastest, cheapest, and most popular way to get around in Greifswald. Here are some ideas where to borrow or buy well-priced bikes.     Fahrrad kaufen     Greifenwerkstatt der Diakonie:      Feldstr. 83      Mo-Mi 7-15:45 Uhr, Do 7-18 Uhr,       Fr 7-13 Uhr     Fahrradladen am Rosengarten:      Rudolf-Petershagen-Allee 22a     Fahrrad Stark:      Anklamer Str. 70/71     Fahrrad Krüger:      Gützkower Str. 81/82      Ebay Kleinanzeigen      https://ebay-kleinanzeigen.de      Selbsthilfewerkstatt       Innenhof Klex, Lange Str. 14,        Hofeingang Wollweberstraße        Jeden Mittwoch von 16-18 Uhr 

    Fahrrad mieten Usedom Rad iGreifswald: Am Markt und Bahnhof Preise: 1 Stunde: 3€, 3 Stunden: 6€;  1 Tag: 9€; ab 3 Tage: 8€/Tag ab 6 Tage: 7,50€/Tag     Greifenwerkstatt Diakonie:  Feldstr. 83 Preise:  Tag: 5€ ab 2 Tage: 4,50€/Tag 1 Woche: 28€  Abholstation / Pick up station 1: Café Restaurant Lichtblick  Am Markt 23/24 (Center) 17489 Greifswald Tel.: (+49)3834 517818           Abholstation/Pick up station 2:  Feldstraße 83 17489 Greifswald Tel.: (+49)3834 541915        
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 Busliniennetz / Bus routes 

Einzelticket: 2,10 €; Tagesticket: 4,90 €; Monatskarte: 40,00 € Single Ticket: 2,10 €; Day Ticket: 4,90 €; Monthly Ticket: 40,00 € Mehr Informationen: http://www.sw-greifswald.de/Leistung/OEPNV/Preise 



 

 
 

 GREIFSWALD INTERNATIONAL  Informationen zu Veranstaltungen unter: Information about events at:  www.facebook.com/greifswald.international  Facebook group  „International Students Greifswald“   ESN LEI Greifswald: Informationen der Lokalen Erasmus Initiative unter:  The Local Erasmus Initiative informs you about events at:  http://greifswald.esn-germany.de https://de-de.facebook.com/LEI.Greifswald0  

Bleiben Sie informiert! Keep yourself updated! 


